



C'est un beau rom..hand, c'est une belle histoire...

Tout a commencé il y a maintenant **plus de 20 ans**.

Monsieur Castano (professeur d'EPS) est contacté par le club du SRVHB pour que le collège A. Karr propose la mise en place de l'activité handball au sein de l'Association Sportive. Monsieur Castano adhère et voici que l'histoire commence.

Au début, ce n'est juste qu'une activité comme une autre, proposée dans le cadre de l'association sportive. Puis, voyant que le nombre d'adhésion prend de l'ampleur et que le niveau sportif, augmente, alors il est décidé de créer une Section Sportive.

Une trentaine d'élèves y sont présents régulièrement : la section sportive participe 3 fois au championnat de France UNSS (à Cahors, Dijon et Saint-Quentin en Yvelines) entre 2003 et 2020. Terminant à chaque fois à la 4^e place.

Depuis 2021, après la période « Covid », sous la houlette du principal de l'époque, monsieur Escallier-Duront ainsi que l'arrivée de monsieur Lebault (professeur d'EPS, nouvellement nommé), la section sportive prend un nouvel élan, une nouvelle dynamique.

Désormais chaque niveau de classe a la chance d'avoir 3 à 4 séances d'entraînements durant le temps scolaire. De gros efforts effectués tant par la direction du collège pour proposer ses séances dans l'emploi du temps de chaque classe, que par le club du SRVHB pour mettre à disposition des éducateurs diplômés pour animer ces séances (A. Imbert / S. Guillemenot / JC Goupillon / S. Peiny).

Les résultats scolaires et sportifs sont vite apparus :

99% de réussite au Diplôme National du Brevet (90% des élèves ayant même une mention).

Les résultats sportifs aussi :

En 2023 : les filles sont les premières à l'honneur.

Championnes départementales, académiques, et inter académiques, qualifiées pour le championnat de France UNSS à Mende, terminant au pied du podium à la 4^{ème} place.

En 2024 : au tour des garçons cette fois.

Le parcours est identique : Champions départemental, académique, et inter académique, qualifiés pour le championnat de France UNSS à Celles sur belle, terminant aussi à la 4^{ème} place.



Il y a un dicton qui dit « jamais deux sans trois », alors, nous allons croiser les doigts et allons attendre la période de qualification qui débutera courant janvier 2025...

Les étrennes sont arrivées avant l'heure au collège pour les élèves et le staff de la Section : les 70 élèves, les 2 professeurs co-responsables de la Section remercient le formidable soutien et engagement des parents, partenaires pour les tenues offertes ce jeudi.

La section sportive compte désormais 69 élèves :

NIVEAU 6ème : (12 garçons)

NIVEAU 5^{ème} : (24 élèves : 11 garçons et 13 Filles)

NIVEAU 4ème : (14 élèves : 11 garçons et 3 Filles)

NIVEAU 3ème : (19 élèves : 16 garçons et 3 Filles)

Le concours d'entrée à la section pour la prochaine rentrée scolaire est pour le moment programmé au mercredi 30 avril 2025.

Les familles intéressées peuvent donc regarder régulièrement sur le site du collège Alphonse Karr (<https://www.collegekarr.fr/>) ou bien sur le site du SRVHB.

Nous vous souhaitons une bonne année 2025.

A bientôt pour vous informer, nous l'espérons, de résultats positifs.

P. LEBault et R. CASTANO (Co-responsables de la section sportive)